

Forums pour les joueurs

SOS

Par Profil supprimé Posté le 01/09/2020 à 20h20

Bonsoir,

Mon message ne va pas être long ce soir car je suis extrêmement fatigué moralement par rapport aux paris sportifs. J'ai tellement de choses à raconter que j'y passerai la nuit mais aucune force. J'espère avoir la chance de pouvoir discuter avec des personnes qui sont dans mon cas.

Merci

Alex.

3 réponses

Profil supprimé - 02/09/2020 à 11h49

Bonjour . Moi c'est idem mais je suis accro aux jeux de casino et aujourd'hui surendettée. Je me sens seule et honteuse. Je voudrais déposer un dossier de surendettement mais j'ai peur du rejet.

boulette123 - 02/09/2020 à 13h02

salut Alex,

Bienvenue sur ce forum très utile pour les gros joueurs que nous sommes. Un groupe besoin d'aide et de soutien rassemble de nombreux témoignages. Hésite pas à le rejoindre. D'ici là, tu pourras développer un peu ici si tu veux.

As-tu déjà réussi à arrêter ? Quelle est l'étendue des dégâts financièrement ? Tes proches sont-ils informés ?

Courage à toi

Profil supprimé - 02/09/2020 à 19h06

Merci à vous deux(chb et boulette 123) d'avoir répondu. Oui je vous raconterai dans les grandes lignes mon histoire d'ici quelques jours mais aujourd'hui je me sens très fatigué moralement pour pouvoir écrire longuement. Cette addiction ma valeur trois semaines d'arrêt de travail et une hospitalisation car mon corps a lâché complètement.

Surtout Chb ne sois pas honteuse il n y a rien de honteux à être malade.